

L'accent est mis sur le bien-fondé de la demande bolivienne d'un débouché sur la mer



La Paz, 20 mars (RHC)- La ministre bolivienne des Télécommunications, Gisela López a signalé que la campagne pour revendiquer l'aspiration de la Bolivie est basée sur la nécessité de justice pour récupérer un débouché sur la mer.

Dans une allocution, Gisela López, a souligné que son gouvernement travaille avec des concepts historiques et avec la perspective d'un droit qui n'est pas agressif contre le Chili.

Elle a ajouté qu'il existe 50 produits audiovisuels qui ont des concepts historiques concernant la revendication bolivienne et qu'en aucun cas il ne s'agit de quelque chose d'offensif contre le pays voisin.

À ce sujet, elle a réaffirmé que la privation d'un débouché sur la mer cause des dégâts commerciaux et financiers qui limitent les capacités de développement national des Boliviens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/124662-laccent-est-mis-sur-le-bien-fonde-de-la-demande-bolivienne-dun-debouche-sur-la-mer>



Radio Habana Cuba